

# Quels relais pour favoriser la continuité des soins ?

## 07.11.2024

**De nombreuses personnes détenues souffrent d'assuétudes.**

Dans la majorité des cas, la **consommation problématique est déjà présente avant l'incarcération** et ne s'arrête pas une fois les portes de la prison refermées.

Le secteur du soin spécialisé dans les questions d'assuétudes et le secteur de la justice répondent à des **logiques différentes**, dont la confrontation peut parfois mettre à mal ce public déjà vulnérable. De plus, les espaces d'échange entre ces secteurs sont rares.

Au vu de ces constats, nous vous proposons une **demi-journée de rencontre et d'échanges** rassemblant les travailleur.euses des services intervenants autour des personnes judiciairisées et des services spécialisés dans les assuétudes, dans le but d'améliorer la prise en charge des justiciables consommateur.rices.

Les objectifs de cette matinée sont multiples :

- Approfondir la connaissance des cadres de travail de chaque secteur en présence
- Echanger autour des pratiques, des défis, des besoins et des ressources des services dans la prise en charge de ce public
- Questionner les besoins des personnes judiciairisées aux prises avec une assuétude, en fonction de leur positionnement dans leur parcours de justice et dans leur parcours de soin

**Nous vous attendons nombreux.ses le 7 novembre !**

*Des informations pratiques autour de cet événement vous seront transmises ultérieurement.*

*Avec le soutien de la COCOF.*

